

Grundschulaktionstag HANDBALL

Am vergangenen Freitag, 02.02.2024, fand der Handball-Grundschulaktionstag für alle Kinder der 2. Klassen an der Johann-Peter-Hebel-Grundschule statt. An dieser bundesweiten Mitmachaktion des DHB haben im letzten Jahr bereits 200.000 Kinder und mehr als 2.000 Schulen teilgenommen. Der Handball findet dabei Einzug in die Sporthallen der Grundschulen. So durften auch unsere Zweitklässler im Rahmen einer Schulstunde ihre persönlichen Fähigkeiten an verschiedenen Spielstationen austesten und waren mit viel Begeisterung und Motivation dabei. Die Kinder konnten ihre Treffsicherheit beim Zielwerfen sowie ihre Geschicklichkeit beim Pellen und Fangen unter Beweis stellen. Die erreichten Punkte für das Handballabzeichen wurden im Hanniball-Pass notiert und am Schluss ausgewertet.

Angeleitet und unterstützt wurden die SchülerInnen dabei durch Jugendtrainer und Jugendspieler der HSG Bruchsal-Untergrombach. Am Ende der Ballstunde erhielt jedes Kind eine Urkunde und eine Handball-Fibel als Anerkennung.

Herzlichen Dank an die HSG Bruchsal-Untergrombach für diesen abwechslungsreichen Tag rund ums Handballspielen. K.B.



